



# 泰山木

ホームページ <https://bakuro-e.takaoka-school.jp>

## 博労小学校「研究推進」の歩みから

校長 西川 敦子

本校は、富山県小学校教育研究会の研究指定校として、家庭科教育の研究推進に取り組んでいます。

11月8日（水）には、富山県小学校教育課程研究集会・県西部家庭科部会の会場校として5年2組、6年2組の研究授業を公開しました。どちらの学級も、子供たちが課題解決に向けて活発に話し合う姿が見られ、他校の先生方にもほめていただきました。

本校の子供たちには、学習にまじめに取り組もうとする態度、友達と協働して学びを深めていこうとする態度が育っています。これは、本校の「学校風土」といってよいでしょう。

このような良質の学校風土がどのようにして醸成されていったのかというと、やはり、長年にわたって教員が真摯に授業改善＝研究推進に取り組んできたからだと考えます。

☆ ☆ ☆

本校の研究推進の歩みを振り返りますと、家庭科の研究指定が2度目であることが分かります。前回、平成15・16年度でした。当時、授業者として活躍した若手教員2名が時を経て再び本校勤務となり、現在は、後輩教員のよき相談役となっています。

また、家庭科以外の総合的な学習の時間、特別活動等の研究にも積極的に取り組んできました（※）。

☆ ☆ ☆

研究推進の歩みからも、博労小学校では校訓にある「最善の努力」「真剣なる実行」を教員も子供も大切に受け継ぎ、積み重ねてきたといえます。

※ 本校の「研修・受賞歴等」は、ホームページメニュー「学校運営」に掲載してある学校要覧で詳細を知ることができます。



5年「生活を支えるお金と物 ～買い物名人になろう～」の授業から



6年「こんだてを工夫して ～めざせ！栄養ばっちり満点ランチ～」の授業から



# 博勞っ子日記「たいさんぼく」



## 10月・11月の校外学習



【10月20・23日】（2年）  
校区探検（御車山会館、校区の旅館・銭湯見学 他）



【10月24日】（4年）  
砺波青少年自然の家



【10月26日】（1・2年）  
富山市ファミリーパーク



【10月31日】（4年）  
中パの森 自然体験教室

【10月12日】音楽交流会（5年）



木津小学校の5年生が来校し、互いの演奏を聞き合ったあと、楽しい交流活動の時間をもちました。



【11月1日】  
ランニング大会（全校）



博勞っ子の頑張りに拍手！

【11月5日】  
博勞公民館まつり（4年）



元気と笑顔を届けました。

【11月15日】保小交流集会（1年）



校区保育園の年長児さんを招待して、「秋のなかよしランド」を開きました。



